

## Medienmitteilung



### Rehazentrum St.Gallen bekommt neue Direktorin ab 2025

Valens, 11. Dezember 2024

**Dr. med. Dana Zemp übernimmt ab 1. Januar 2025 die Leitung des Rehazentrums St.Gallen. Matthias Mayrhofer wird Direktor der Geriatrischen Klinik St.Gallen. Sie folgen somit René Alpiger nach, der per 6. Januar beide Unternehmen verlassen wird. Für die designierte Klinikdirektorin Dana Zemp, die neben ihrer neuen Funktion in St.Gallen weiterhin die Rheinburg-Klinik Walzenhausen leiten wird, ist das Rehazentrum kein «Neuland». Vielmehr war sie bereits beim Aufbau der ersten spitalnahen Einheit der Kliniken Valens ein wichtiger, interner Sparring Partner.**

Der Stiftungsrat der Kliniken Valens hat Dr. med. Dana Zemp einstimmig als Nachfolgerin von René Alpiger gewählt. Seit November ist die Klinikdirektorin der Rheinburg-Klinik bereits im intensiven Austausch mit den Führungskräften und Mitarbeitenden, sodass einer reibungslosen Übergabe der Geschäfte und einem guten Start per 1. Januar 2025 nichts im Wege steht.

«René Alpiger hat das Rehazentrum St.Gallen – die erste spitalnahe Einheit unserer Gruppe – hervorragend auf Spur gebracht. Dafür danken wir ihm herzlich und wünschen ihm nur das Beste für die Zukunft», sagt Dr. Till Hornung. Er freue sich allerdings, so der CEO der Kliniken Valens weiter, «dass wir mit Dana Zemp nicht nur intern eine top Nachfolgelösung gefunden haben, sondern auch eine Frau, die mit Leib und Seele Klinikdirektorin ist, wie sie seit über zwei Jahren sehr erfolgreich in der Rheinburg-Klinik Walzenhausen täglich beweist.»

#### Medizinerin und zweifache Klinikdirektorin

Dana Zemp ist promovierte Medizinerin mit einem Facharztstitel im Bereich «Prävention und Gesundheitswesen», einem Master of Public Health und einem Executive MBA. Bevor sie Ende 2022 als Klinikdirektorin der Rheinburg-Klinik zu den Kliniken Valens stiess, war sie Kantonsärztin des Kantons St.Gallen. Sie bringt somit nicht nur fachliche Erfahrung sowie Führungskompetenz mit, sondern ist auch in der Region bestens vernetzt.

«Ich freue mich auf diese neue, zusätzliche Aufgabe», erklärt Dana Zemp. «Die Rheinburg-Klinik und das Rehaszentrum St.Gallen sind seit Beginn eng miteinander verbunden. Dies werden wir in Zukunft weiter intensivieren, sodass noch mehr Know-how zwischen den Häusern fließen kann – zum Wohle der Mitarbeitenden sowie der Patientinnen und Patienten.»

### **Geriatrische Klinik St.Gallen ebenfalls unter neuer Leitung**

Auch in der Geriatrischen Klinik St.Gallen AG galt es die Nachfolge von René Alpiger zu klären. Und so hat der Verwaltungsrat der Geriatrischen Klinik St.Gallen AG Matthias Mayrhofer per 1. Januar 2025 zum Direktor und Vorsitzenden der Geschäftsleitung gewählt. Matthias Mayrhofer ist seit über 16 Jahren im Kantonsspital St.Gallen in verschiedenen verantwortungsvollen Linien- und Projektleitungsfunktionen in mehreren Bereichen tätig – bis Ende 2024 ist er Bereichsleiter Projekte & Entwicklung im Departement Entwicklung & Innovation.

Dana Zemp und Matthias Mayrhofer sind sich jedenfalls einig, dass die schon jetzt gute Zusammenarbeit zwischen dem Rehaszentrum St.Gallen und der Geriatrischen Klinik St.Gallen AG weiter ausgebaut und gestärkt werden soll. Zudem gelte es, «die Synergienutzung mit dem Kantonsspital St.Gallen kontinuierlich weiterzuentwickeln», so Dana Zemp und Matthias Mayrhofer.

Bildtext: Die neuen Klinikdirektoren in St.Gallen ab 2025: Dr.med. Dana Zemp, designierte Direktorin des Rehaszentrums St.Gallen, und Matthias Mayrhofer, designierter Direktor der Geriatrischen Klinik St.Gallen AG (rechts im Bild), mit Dr. Till Hornung, CEO Kliniken Valens.

Bildrechte: Kliniken Valens

### **Gemeinsam: Kliniken Valens & Zürcher RehaZentren**

*Die Kliniken Valens und die Zürcher RehaZentren betreiben gemeinsam zehn stationäre und drei ambulante Standorte mit insgesamt über 940 Betten. Sie bieten in den Fachdisziplinen der muskuloskelettalen, neurologischen, pulmonalen, kardiovaskulären, geriatrischen, internistisch-onkologischen und psychosomatischen Rehabilitation sowie Psychiatrie und Schlafmedizin umfassende interdisziplinäre Angebote an. Interdisziplinäre sowie interprofessionelle Teams von Ärztinnen und Ärzten, Pflegenden und Therapeutinnen und Therapeuten entwickeln an allen Standorten für die Patientinnen und Patienten individuelle Programme und begleiten sie durch den gesamten Genesungsprozess – nach der Akutphase bis zur Wiedereingliederung in Familie, Gesellschaft und den Beruf. In der grössten Schweizer Rehaklinik-Gruppe arbeiten ca. 2200 Mitarbeitende, und jedes Jahr erhalten rund 10 000 Betroffene eine ganzheitliche Rehabilitation.*

[www.kliniken-valens.ch](http://www.kliniken-valens.ch)

### **Weitere Informationen erteilen:**

Christiane Mähr, Projektleiterin Kommunikation & Marketing Kliniken Valens  
Tel. +41 58 511 10 91, [christiane.maehr@kliniken-valens.ch](mailto:christiane.maehr@kliniken-valens.ch)

Dr. Till Hornung, CEO Kliniken Valens  
Tel. +41 58 511 1002, [till.hornung@kliniken-valens.ch](mailto:till.hornung@kliniken-valens.ch)

Philipp Lutz, Medienbeauftragter Kantonsspital St.Gallen  
Tel. +41 71 494 25 12, [philipp.lutz@kssg.ch](mailto:philipp.lutz@kssg.ch)